

よう

こう

陽光

菊陽町立菊陽中部小学校
2021年（令和3年）



学校だより
8月30日
第30号
文責：佐賀

校訓
夢を持って歩み続ける



前期後半のスタート！！

残暑お見舞い申し上げます。37日間の今年の夏休み、いかがだったでしょうか？親子のふれあいはできましたか？コロナ禍での東京五輪、日本選手の活躍に感動し、元気をもらいました。パラリンピックにも注目したいと思います。前期後半が始まりました。残暑厳しい日々が続きます。お子様の健康管理に御配慮願います。

前期後半の授業日数は、28日・・・全校集会で語ったことの一部を紹介します

さて、『28』、何の数字か分かりますか？『28日』としたら？
答えを言いましょう。それは、今日から前期の後半が始まりましたが、前期終業式（前期の終わり）までの授業日の日数です。わずか28日しかありません。
前期の学習のまとめの時期です。毎時間の授業を大切に、しっかり学んで力をつけてください。みなさんが学ぶことは、国語や算数などの教科だけではなく、友だちと協力することも学んでいます。それが何より大切なのですが、さらに様々な行事を通して、頑張る心、お互いが協力し合い、助け合う心を身に付けて欲しいと思います。運動や歌が得意な人もいれば、苦手な人もいます。でも、一人ではできないけれど、友だちと一緒にだからできることがあります。みんなで力を合わせて取り組む中で、一人ひとりに少しでも成長して欲しいと願っています。また、行事の中で、勝負に負けて悔しい思いをしたり、思うような結果が出なくて、残念な気持ちになったりして、「しなればよかった」とか、「せっかく頑張ったのに、無駄だった」とか思うこともあるかもしれません。確かに結果を出すことも大切ですが、校長先生は、結果を出すための努力、これが一番大切だと思っています。頑張ったことは、すぐに結果が出なくても、必ず次につながっていきます。校長先生は、そう信じています。
みなさんは、菊陽中部小学校の教育目標（めあて）を知っていますね。『夢をもち、光かがやく中部小っ子の育成』です。みなさんの頑張る姿、ピカピカに光かがやく姿を楽しみにしています。
前期の終わりには、「運動会」を予定しています。9月に入ると、その練習も本格的に始まります。まだ、暑さ残る中での練習となります。睡眠、栄養、休養をしっかりととり、体調を整えて練習に臨んでください。新型コロナウイルス感染症に対する予防も徹底して行いましょう。自分のために、周りの人たちのために。
では、前期後半も自分の力を信じ、友だちと助け合い、みんなで頑張っていきましょう。笑顔いっぱい前期後半にしましょう。

通学路点検を行いました・・・7/30



↑ 通学路点検の様子；菊陽バイパス付近

町当局（危機管理防災課、町教委）、警察、国交省、県維持管理課、学校、区長会合同の緊急合同通学路点検がありました。約3時間かけて、校区11ヶ所の危険箇所を入念に点検しました。そして、信号機や横断歩道、注意喚起の看板設置など、要望を取りまとめました。交通量が多いため、通学路を子どもたちは歩いて来ます。交通事故を未然に防ぐための環境面の対策が講じられることに感謝したいです。通学路に関して、気になることがありましたら、情報提供をお願い致します。